

Das neue Leben

Hige und Blue

Von Ai-an

Kapitel 4: Shamus Racheplan

Blue schlief langsam auch ein, nachdem sie noch etwas mit Aki gekuschelte hatte. Hige erzählte Kiba, was bei ihm und Blue in der zwischen Zeit alles passiert war. Er sah Kiba fragend an und wollte dann von ihm wissen, wer dieser Shamu genau war und wie es kommt, dass Kiba mit ihm reist. Kiba erzählte ihm, dass er Shamu vor gut ein Jahr, als dieser noch klein war im Wald gefunden hatte. Er hatte damals beschlossen, sich um den damals noch hilflosen Wolf zu kümmern. Kiba machte es sich nun auch gemütlich, er legte seinen Kopf auf die Pfoten und schloss die Augen. Auch Hige machte es sich nun richtig gemütlich und schlief kurz darauf ein.

Am nächsten Morgen verlies Shamu die Höhle noch vor Sonnenaufgang, er hatte sich die ganze Nacht darüber geärgert, gegen Hige verloren zu haben. Er lief etwas von der Höhle weg und legte sich auf einen Stein und überlegte, wie er sich an Hige rächen könnte, da er es gar nicht mochte, gegen jemanden zu verlieren. Als er noch mal zurück zur Höhle sah, kam ihm die passende Idee. Als er auf Hige getroffen war, blieb es ihm nicht verborgen, dass dieser den kleinen Aki sehr gern hat. Und so beschloss er, sich so an Hige zu rächen, dass dieser ihn sicher nie mehr besiegen würde.

Er schlich zurück zur Höhle und versuchte den kleinen Aki, unauffällig zu wecken. Shamu sprach ihn leise an, bis dieser schließlich aufwachte. Aki war aber noch sehr müde und gähnte. Shamu sagte ihm, dass er ihm gerne etwas zeigen möchte, er sagte ihm aber, dass er seine Eltern nicht wecken darf, es sollte eine Überraschung für sie werden. Aki sah ihn fragend an und wollte wissen, was das den für eine Überraschung sein wird, was Shamu ihm aber nicht sagen wollte. Er sagte ihm nur, dass er leise aufstehen soll und leise mit komm soll. Dieser wollte aber lieber noch etwas schlafen, der kleine gähnte erneut und kuschelte sich dicht an seine Mutter ran. Er sagte Shamu, dass er lieber später raus gehen möchte, er erklärte ihm, dass er noch ganz doll müde ist und eigentlich, auch gar nicht alleine raus gehen darf und wenn, zumindest nicht, ohne das seine Eltern es wissen. Shamu knurrte leise und ärgerte sich darüber, dass Aki nicht einfach so, mit ihm kommen wollte. Er ging zu dem kleinen und biss ihm in den Nacken um ihn einfach zu tragen. Shamu drehte sich um und lief nach draußen und lief dann in den Wald.

Blue erwachte, sie sah sich um und bemerkte sehr schnell das ihr kleiner Aki

verschwunden war. Sie sprang auf und rief nach Aki. Davon wurden dann auch Hige und Kiba wach, sie sahen Blue fragend an und fragte sie was den los sei. Diese sah sich suchend in der Höhle um und sah in allen Ecken nach. Blue sah dann die beiden an und sagte ihnen, dass Aki verschwunden ist. Hige erschrak und sah sich dann suchend um, er konnte aber genau wie Blue, den kleinen nirgends erblicken. Auch Kiba sah sich um, und bemerkte das auch Shamu verschwunden war, was er komisch fand, da dieser zuvor, nie einfach verschwunden war. Kiba sah die beiden an und sagte, dass es wohl besser ist, draußen nach Aki zu suchen. Die drei liefen nach draußen, sahn sich um und riefen wieder nach Aki. Als sie keine Antwort bekamen, lief Blue los, weiter rufend nach dem kleinen. Hige lief ihr hinterher und Kiba lief in die andere Richtung um dort nach dem kleinen zu suchen.

Währenddessen war Shamu schon tief in den Wald gelaufen, er blieb stehn und lies Aki den er die ganze Zeit über getragen hatte, wieder runter. Dieser sah Shamu an und sagte ihm, dass er wieder nach Hause zu seine Mama und seinem Papa will. Shamu knurrte den kleinen Aki an und sagte ihm, dass er jetzt sicher nicht zurück nach Hause kommt. Er biss ihm wieder in den Nacken um ihn weiterhin zu tragen, da Aki, sonst sicher nicht mit ihm mit gegang wär. Shamu hörte kurz auf um zu hören ob ihm jemand folgt, dann lief er noch etwas weiter in den Wald.